

Il suit de ces données, que le corps, ou plutôt le squelette humain, ne s'est rencontré nulle part à l'état de fossilisation proprement dite, mais qu'on l'a trouvé à l'état de pétrification. Il n'y avait donc rien d'extraordinaire, ou du moins d'incroyable, dans l'annonce de la découverte d'un corps dont les os se seraient pétrifiés, ou dont les chairs se seraient ossifiées, ce dont on pourrait sans doute encore trouver des exemples; et nous attendions avec impatience la description détaillée que les gazettes de Québec devaient nous donner de ce corps: nous étions surtout curieux d'apprendre dans quelle espèce de terrain, dans quelle ouverture de rocher, dans quelle caverne, à quelle profondeur, par quel hazard, il avait été trouvé: circonstances qui devaient nécessairement accompagner la description promise. Mais ce n'est plus cela; il n'est question ni de pétrification, ni d'ossification; il s'agit seulement d'un corps trouvé dans un cimetière, et auquel il manque la tête et les jambes, mais dont la chair, du moins à l'extérieur, s'est changée en une substance qui, pour la couleur et la consistance ressemble, suivant la gazette de Québec, à du suif très dur, et suivant M. le Dr. BLANCHET, en une substance que les chimistes appellent *adipocire*, substance qui ressemble beaucoup en consistance et en apparence au blanc de baleine. Le savant médecin, qui a examiné à loisir ce corps, qu'il appelle la *momie canadienne*, en donne une description détaillée et intéressante, que nous nous abstiendrons pourtant de transcrire ici, pour ne pas trop allonger cet article. Nous nous contenterons d'ajouter que le sujet était une femme d'une grandeur et d'une grosseur remarquable, tuée par le tonnerre, il y a une quarantaine d'années, qui a été reconnue à certaines marques extérieures, et que les parens s'étant opposés à l'enlevement, Mr. CHASSEUR, à la persuasion du Dr. Blanchet, n'a pas voulu se prévaloir de l'autorisation qu'il avait eue à cet effet. M. Blanchet croit que le genre de la mort de la personne, joint à son embonpoint, et le fond humide et glaiseux dans lequel elle avait été mise, ont contribué, le tout ensemble, à empêcher la décomposition complète de ses parties molles.



EDUCATION.

Si la population canadienne a triplé depuis une quarantaine d'années, les moyens d'instruction ont quadruplé au moins, dans le même espace de tems. Au lieu du seul collège de Québec, nous avons encore présentement ceux de Montréal, de Nicolet, et de St-Hyacinthe; au lieu de l'école latine de la Longue-Pointe, nous avons celles de Boucherville, de St-Eutache, de L'Assomption, &c. Nous avons de plus un nombre d'écoles de grammaire qui font